



El GPP y Cs piden la comparecencia urgente de Sánchez en el Pleno del Congreso por su gestión con el Open Arms

- El Grupo Popular quiere que Sánchez explique sus cambios de posición respecto a la crisis migratoria en el Mediterráneo, su inacción ante la actuación de mafias que trafican con personas en esta zona y qué contactos ha tenido con otros Gobierno de la UE sobre esta cuestión

21 de agosto de 2019.- El Grupo Parlamentario Popular y el de Ciudadanos han registrado hoy la petición de comparecencia urgente del presidente del Gobierno en el Pleno, para que explique los cambios de posición del Ejecutivo respecto a la crisis migratoria en el Mediterráneo.

También se pretende que dé explicaciones sobre su inacción ante la actuación de mafias que trafican con personas en esta zona y qué contactos ha tenido con otros gobiernos de la Unión Europea en las últimas semanas sobre esta cuestión.

Para ello, se solicita a la presidenta del Congreso la convocatoria de la Diputación Permanente, a fin de que por ésta se acuerde la convocatoria de una sesión extraordinaria del Pleno del Congreso sobre este asunto.